

81・3三里塚・ジェット延長阻止 特に決起しよう 国鉄35万人体制粉碎へ



80.12.21
全国版
No. 74

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八（動力車会館）
(鉄電)二九三五六・(公電)四三二二七二〇七



全国の動労組合員のみなさん。

動労千葉は一一月二六日～二八日の第四回定期大会を圧倒的の成功のうちにかちとり、大会で確認された「八一・三」ジエット燃料暫定貨車輸送延長策動阻止と国鉄35万人体制粉碎の闘いを主軸に、激動の八〇年代を雄々しく闘い抜き、動労大改革、国鉄労働運動の戦闘的再生を目指して闘い抜く方針を確立しました。

「八一・三」へ向けた
動労千葉破壊攻撃

大会を前後して動労千葉に対してかけられる权力・当局と「本部」反動分子一体となつた攻撃は、全て、「八一・三」へ向けた動労千葉の闘いを破壊し、組織を解体するという一点に目的を絞られてきていることは明白です。

大会前段の「五五・一〇」、「一一・一乗務員運用合理化」の攻撃が、「八一・三におけるジェット燃料輸送要員を生み出す」ということを目的にかけられた攻撃であることははつきりしており、当局・反動秋山局長が「完敗」と言わざるを得なかつたのも、「八一・三ジェット要員」の生み出しが許さなかつたといふことの結果以外の何者でもありません。

「本部」反動分子が「五五・一〇」で東京三局の乗務員運用合理化を売り渡し、その条件として「一一・一」で千葉局の乗務員運用合理化を強行するということを要求したことの反労労働者性は言うまでもないことです。

動労千葉があらゆる組織破壊攻撃をはねかえし、敢然と闘い抜いていることに追い詰められた权力・当局は、今日、「八一・三ジェット延長」提案と、布施組織部長に対し、弁明弁護を一方的に打ち切り、解雇発令の攻撃を年末段階で一挙に強行しようとしています。年末・年始輸送や八〇年度特退をめぐる要員操配の中で、ジェット延長の要員を確保しようとする策動も併行して行なわれてきています。この局面でも、われわれは圧倒的な闘いを勝利的に貫徹しつつあります。

当局の尖兵・
「本部」反動分子の破壊

一方、「本部」反動分子は、权力・当局のこのような攻撃の尖兵として、「年内跳子支部結成」などという、これも追い詰められた新たな策動を開始しています。

全国の動労組合員のみなさん！

社会党全国大会が「反対同盟支援」を明記した決議を採択し、総評幹事会や国労が、その意図は別として、「八一・三三里塚・ジェット」を語らざるを得なくなっている状況を見るならば、このなかで、权力・当局の動労千葉への攻撃を唯一の賴みに開始された跳子「支部結成」策動であるが故に、前向きのものは何もなく、早晚破産することは目に見えているのです。

明白な動労千葉の正義性

「本部」反動分子の「水本謀略」「小谷謀略」で激動の八〇年代を闘い抜けるのでしょうか。
いいまこそ、動労大改革・戦闘的労働運動の再生へ向けて決起しようではありませんか。